

"Quand tu appelleras, l'Eternel répondra. Quand tu crieras à l'aide, il dira : "Je suis là" (Es 58:9) Tu ne déranges jamais Dieu, Il est attentif ! PassLeMot.fr

Quand ça va mal, faites-vous appel à vos proches ou au contraire, vous serrez les dents et les poings, et vous vivez votre peine seul, sans rien demander à personne ?

Certains d'entre nous montrent beaucoup de réticence pour parler de leurs soucis, alors solliciter quelqu'un, même son meilleur ami, c'est carrément hors de question !

La pudeur, la gêne, la peur de déranger ou encore la fierté nous empêchent de demander de l'aide. Et si on récolte de l'indifférence ? Ou de l'incompréhension ? Et si on nous répond : "Je n'ai pas le temps" ou "Désolé, je ne peux pas" ?! Ce serait pire !

Vous avez peur d'être déçu, de ne pas recevoir l'aide souhaitée alors vous restez silencieux et seul, seul avec votre souffrance.

Il y a pourtant bien quelqu'un sur lequel nous pouvons absolument compter : Dieu. Il est toujours attentif à nos cris, à nos prières. Il connaît nos souhaits, Il entend nos soupirs et nos silences, Il voit nos larmes de découragement et de fatigue.

A tout moment, nous pouvons l'interpeller, l'invoquer, Il est là... Il entend, Il voit, Il répond, Il est plein de compassion : "[non : la main de l'Eternel n'est pas trop courte pour sauver, et son oreille n'est pas sourde au point de ne plus vous entendre !](#)" (Es 59:1).

Adressez-vous toujours à Lui, quel que soit votre besoin, Il vous répondra !

Dieu vous rassure à chaque appel, à chaque cri que vous lui adressez : "Je suis là, tu ne me déranges pas, viens dans mes bras, j'ai tout ce dont tu as besoin".

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



60 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com